

VIVIERS-LÈS-MONTAGNES

Les fous du foot à Budapest

Budapest, Coupe d'Europe de football. Les Vивиérois sont repartis supporter les « bleus » ! La Covid n'a pas eu raison de leur passion. Ce jeudi, 10 jeunes supporters locaux se sont envolés pour la Hongrie pour aller supporter l'équipe tricolore dans le cadre de l'Euro 2021.

Tous férus du ballon rond, ils auront le privilège d'assister aux deux match des « bleus » à Budapest, contre la Hongrie et le Portugal. Parmi eux, trois frères : les Rouanet et les Roddier, joueurs évoluant à l'Etoile sportive viviéroise et à l'Autan, puis les Carivenc, évoluant chez les voisins de « La Crémade ». Pier-rick, Victor, Yannick et Kevin complètent les troupes prêtes à donner de la voix pour pousser les hommes de Didier Deschamps.

La fête au rendez-vous

Malgré de nombreuses contraintes liées aux conditions sanitaires pour l'organisation de



Les sud Tarnais avant leur départ vers la Hongrie.

ce voyage, ces complications n'auront pas raison de leur motivation. Le périple initial prévoyait leur passage par Munich pour le premier match de poule. Mais le tirage au sort instauré par l'UEFA ne leur a pas permis de rallier la capitale bavaroise. En Hongrie, les visites culturelles restent encore dépendantes des décisions gouvernementales

locales. En revanche, ce qui est sûr, c'est que la fête sera au rendez-vous.

Les dix aventuriers sont conscients de la chance qu'ils ont, en cette période encore délicate et où tout peut rapidement être remis en question. Un petit bout du Tarn sera donc de la fête et, avec un peu de chance, l'équipe de France saura se souvenir que

certaines de ces Viviérois les avaient déjà poussés vers le titre en 2018, dans les enceintes russes.

Un peu de superstition, beaucoup de passion, de la patience et de l'organisation, tout est prêt pour que l'histoire soit belle, une nouvelle fois.

Georges Moret